

## ABSTRAK

**Dinda Putri Maulida:** Pengaruh *Cost Of Goods Sold* dan *Tax Expenses Deferred* terhadap *Earnings Before Tax* Pada Perusahaan yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi di PT. Sinar Mas Agro Resources and Technology Tbk. Periode 2012 – 2021)

Penelitian ini dilatar belakangi oleh teori Apabila *Cost Of Goods sold* dan *Tax Expenses Deferred* mengalami kenaikan maka *Earnings Before Tax* akan turun, sebaliknya apabila *Cost Of Goods Sold* dan *Tax Expenses Deferred* mengalami penurunan maka *Earnings Before Tax* akan naik. Seperti yang terjadi pada PT. Sinar Mas Agro Resources and Technology Tbk. Periode 2012 – 2021.

Tujuan penelitian ini untuk melihat bagaimana pengaruh parsial diantara *Cost Of Goods sold* terhadap *Earnings Before Tax* dan juga *Tax Expenses Deferred* terhadap *Earnings Before Tax*. Serta bagaimana pengaruh secara simultan antara *Cost Of Goods sold* dan *Tax Expenses Deferred* terhadap *Earnings Before Tax* pada PT. Sinar Mas Agro Resources and Technology Tbk.

Kerangka berfikir pada penelitian ini adalah bagaimana *Cost Of Goods sold* sebagai  $X_1$  berpengaruh secara parsial terhadap *Earnings Before Tax* sebagai  $Y$  dan bagaimana *Tax Expenses Deferred* sebagai  $X_2$  terhadap *Earnings Before Tax* sebagai  $Y$ , serta bagaimana *Cost Of Goods sold* dan *Tax Expenses Deferred* sebagai  $X_1$  dan  $X_2$  berpengaruh secara simultan terhadap *Earnings Before Tax* sebagai  $Y$ .

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Menggunakan data laporan keuangan PT. Sinar Mas Agro Resources and Technology Tbk. Adapun metode hitung yang digunakan adalah statistika yang dimulai dari analisis Uji Asumsi Klasik, Analisis Deskriptif, Analisis Regresi, Analisis Korelasi, Analisis Koefisien Determinasi dan Analisis Uji Hipotesis.

Hasil penelitian memperoleh uji t parsial pada variabel : (1) *Cost Of Goods Sold* menghasilkan  $t_{hitung} < t_{tabel}$  ( $0,791 < 2,306$ ) maka secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap *Earnings Before Tax*, (2) *Tax Expenses Deferred* menghasilkan  $t_{hitung} < t_{tabel}$  ( $0,037 < 2,306$ ) maka secara parsial tidak ada pengaruh signifikan terhadap *Earnings Before Tax*, (3) Uji f simultan mendapatkan  $F_{hitung}$  dan  $F_{tabel}$   $0,278 < 4,74$  maka *Cost Of Goods Sold* dan *Tax Expenses Deferred* secara simultan berpengaruh tidak signifikan terhadap *Earnings Before Tax*.

**Kata Kunci:** *Cost Of Goods sold*, *Tax Expenses Deferred*, *Earnings Before Tax*